



Seguimos pegando con tubo en España

HE TENIDO OCASIÓN DE CONOCER la reciente aparición de la nueva revista dirigida por usted, *Educación Química*, por lo que a priori le felicito.

Me agradecería disponer de un número de muestra, porque estoy seguro que será de interés para que varios de mis colegas profesores se suscriban. ☒

Profesor F.J. Fernández

Consejo Superior de
Investigaciones Científicas
Centro de Edafología y Biología
Aplicada del Segura
Apdo. Postal 4195, Murcia, España

LE QUEDARÍA MUY AGRADECIDO de suscribirme a la revista *Educación Química*. Revisé un ejemplar de un compañero universitario y quedé fascinado por su contenido y calidad editorial. ☒

Enrique Esteva García

Alameda, 12
03800 Alcoy, Alicante, España

Con estas dos, ya sumamos 25 suscripciones en España. No son muchas, claro, pero ya es algo. Más nos anima el hecho de que tres autores de esa nacionalidad ya han visto aparecer sus artículos en la revista, y que ya tenemos uno más para evaluar su posible publicación.

Y no se diga en los estados

LE ENVÍO DOS RESUSCRIPCIONES a *Educación Química*. ¡Por supuesto, el contenido de las ediciones ha sido excelente! Además, es único en su género; existen muchas publicaciones en el área de la química, pero

ninguna se refiere al QUÉ, CÓMO, CUÁNDO Y PORQUÉ del proceso de enseñanza y aprendizaje de la química, disciplina que tiene mucho porvenir (y que desafortunadamente noto que está declinando a nivel regional en nuestro país, por razones socio-políticas). ☒

Ing. María Reina Rivera

Instituto Tecnológico de Celaya
Depto. de Ingeniería Bioquímica
Celaya, Guanajuato

Q. María Guadalupe Durán P.

Oriente 8 No. 583
94300 Orizaba, Veracruz

LA PRESENTE ES PARA FELICITARLO por su acertada dirección de esta

importante revista, que hacía falta a los profesionales de la química y, en especial, a los que aparte de nuestro ejercicio profesional damos clase en alguna institución educativa, como es mi caso en la Escuela de Bachilleres "Ateneo Fuente" de la Universidad Autónoma de Coahuila. Los ejemplares que recibimos los circualamos entre los demás compañeros del área química, recibiendo elogiosos comentarios. Espero siga con entusiasmo esta importante labor de divulgación química encaminada a la enseñanza. ☒

Ing. Gustavo Guillén Berumen

Laboratorio Químico
Guillén Berumen
Octavio López 1145,



Educación Química agradece sus comentarios y preferencia. Ojalá nos ayuden a captar más suscriptores en sus estados. La revista ha tenido problemas para que todos sus lectores de 1990 paguen la cuota de este segundo año.

Llegamos a tener 1089 suscriptores del volumen 1, y en febrero de 1991 sólo habíamos captado 450 para el volumen 2. Igualmente, el número de suscriptores benefactores (los que pagan \$100 000 al año), que llegó a 77, es ahora de 35. El costo de edición anual de la revista alcanzará los 60 millones de pesos y necesitamos captar a más interesados para que su existencia no corra peligro.

Por entusiasmo no queda. Estamos convencidos de que esta revista es necesaria. Tocaremos todas las puertas que haya que tocar para que subsista. Gracias, por adelantado.